

Les participants à la rencontre avec le père Olivier PASSELAC ont exprimé leurs questionnements.

**Clara** : C'était sympathique de pouvoir échanger avec le Père et s'instruire sur le sujet de la religion. C'est un prêtre ouvert d'esprit et qui n'a pas l'air de juger ou d'avoir de préjugés. Je voudrais poser une question : êtes vous d'accord pour condamner quelqu'un pour 30 ans de prisons pour un mort ? S'il revient peut-être j'oserai poser plus de questions ! La rencontre peut se résumer : **AMOUR, PAIX, PARTAGE, CULTIVANT Mathéo** : J'ai retenu qu'il ne faut pas juger quelqu'un sans le connaître et qu'il est chrétien. Pour lui, il ne suffit pas d'aller à la Messe et d'être content de sa vie de chrétien mais il faut faire des actes d'amour concrets. Prier et agir. C'était une bonne rencontre. Je voudrais lui poser une question mais je n'ose pas devant tout le monde : est-ce que je peux me considérer comme chrétien si j'ai été baptisé mais que je ne pratique rien de la religion depuis mon enfance et qu'aujourd'hui je ne crois pas forcément en Dieu ? Je pense que le rencontrer une autre fois pour avoir la réponse à ma question pourrait être bien. La rencontre m'a permis d'élargir mes connaissances et me poser des questions. La rencontre était **ETONNANTE, APPRECIABLE**. **Tim** : Que Dieu est toujours à nos côtés quelles que soient les circonstances positives ou négatives de notre vie. Une rencontre très instructive qui m'a donné une autre image d'un prêtre. Je l'attends car je pense qu'il y a encore beaucoup de choses à nous partager et à nous apprendre. La rencontre était **EMOUVANTE, INSTRUCTIVE**.

**Esteban** : Ce que j'ai compris, c'est que ce n'est pas bien de juger une personne sans la connaître, sans connaître son passé. La rencontre était bien ça permet de comprendre beaucoup de choses mais revoir encore une fois ça serait un peu beaucoup. La rencontre se résume : **MORALE, VISION, COMPREHENSION, TRES INTERESSANTE, CULTIVANTE**.

**Baysac** : Il nous a raconté sa pratique religieuse comment ils travaillaient avec les jeunes. C'est intéressant de pouvoir écouter la culture des autres, c'est avoir cette liberté et ne pas imposer sa pratique religieuse chez les chrétiens. Ça m'a fait du bien d'écouter ce prêtre car il donne une vision différente. La rencontre se résume par : **MORALE, VISION, COMPREHENSION, AMOUR, AIDE**.

**Daymon** : Si j'ai bien compris, il est là pour aider et guider les personnes qui ont besoin d'être écoutées. La rencontre était très intéressante et ça ne me dérange pas s'il revient. Ça peut aider certaines personnes à réfléchir pour qu'il donne la meilleure version d'eux-même. La rencontre se résume en **RELIGION, GUIDE, BIEN ETRE**.

**Quentin** : Nous sommes tous pareils et la rencontre peut nous apprendre à trouver des réponses à nos questions. J'ai trouvé que les rencontres comme ça nous apaise et nous font du bien. Je suis athée mais ça m'arrive de prier Dieu. Ce n'est pas nécessaire qu'il revienne mais l'écouter de temps en temps ça nous fait du bien. La rencontre était **TRES BIEN, AGREABLE**.

**Marine** : La rencontre était enrichissante car j'ai découvert la vie d'un prêtre. Je suis contente qu'il y ait des personnes chrétiennes qui viennent nous rencontrer. J'aimerais être pratiquante mais il faut que je passe plus de temps à pratiquer car je suis croyante chrétienne et catholique. Le prêtre est une personne qui connaît bien la religion et j'aimerais en apprendre plus. La rencontre était **APAISANTE, ENRICHISSANTE**. **Théo** : Ça m'a permis de me rendre compte des choses qu'il y a une sagesse dans les religions. La rencontre était intéressante car j'ai appris des choses sur le sujet des religions mais une rencontre comme ça, ça me suffit. C'était bien. Il ne faut pas juger la personne sans la connaître. Il était très gentil. Une rencontre avec Olivier ça suffit car personnellement je ne suis pas croyant. La rencontre était : **COOL**

**Paul** : Dans la vie, nous pouvons avoir de mauvaises fréquentations mais à chaque moment de notre vie nous pouvons changer. C'était une bonne rencontre et très intéressante. Ecouter le prêtre une fois par an, ça suffit pour nous rappeler les valeurs humaines. La rencontre peut se résumer : **AMOUR, PARTAGE, ACCEPTATION DE LA DIFFERENCE**.

**Mathieu** : J'ai pu entendre beaucoup de choses sur la vie et j'ai trouvé courageux tout ce qu'il arrive à faire pour le bien des autres. C'est une très bonne personne, pleine de bon sens et de convictions et avec de très belles paroles. Il essaye d'être bon avec chaque personne qu'il rencontre. La rencontre était : **INTERESSANTE, POSITIVE, BELLE, EXPLICATIVE, COOL**.

**Flavien** : Je trouve cette rencontre intéressante car ça peut aider certaines personnes à réfléchir à donner la meilleure version d'eux-même. Cette personne aide les autres à s'améliorer. S'il revient une deuxième fois, je l'écouterai avec plaisir. La rencontre peut se résumer par : **BIENVEILLANCE, INSTRUCTIF, AIDE, AMOUR**.

**Mathieu** : J'ai trouvé courageux tout ce qu'il fait avec sa vie, c'est une très bonne personne, plein de bon sens et de convictions ; il avait de très belles paroles. Il faut tout faire pour être bon avec tout le monde. Je voudrais qu'il revienne pour écouter car c'est une personne très intéressante et ça fait réfléchir. **TRES BELLE RENCONTRE, EXPLICATION et AGREABLE**.

**Evan** : J'ai appris beaucoup de choses intéressantes et enrichissantes. Très bons échanges, il est à l'écoute et il a su captiver tout le monde. Ce que j'ai retenu du père Olivier, c'est qu'il y a des jeunes de mon âge qui font des erreurs, ce qui les conduit à la prison où il va pour donner un peu de confiance en l'avenir sans leur

demander d'adhérer à sa religion. Je voudrais qu'il revienne pour rater une heure de cours car il est agréable à écouter. La rencontre se résume en **DIALOGUE, PARTAGE, RELIGION.**

**Noah** : J'ai retenu de cette rencontre qu'il ne faut pas juger les gens, peu importe leur caractère, leur religion, leurs pensées, car il y a du bon en chacun de nous. J'ai beaucoup aimé l'écouter car il a un esprit très posé et à l'écoute. Je voudrais qu'il revienne car il est calme, compréhensif et explique bien les choses et arrive à bien passer son message ; ça m'a plu. La rencontre était **INTERESSANTE, ENRICHISSANTE, CALME.** **Mylan** : C'est très instructif et intéressant ce qu'il disait. Ça fait super plaisir d'écouter Olivier, son parcours et sa vie, ses expériences, ses histoires c'était vraiment **COOL, INSTRUCTIF et INTERESSANT.** **Kilian** : Ce que j'ai retenu de la rencontre, c'est qu'il ne faut pas juger les gens sans les connaître et sans prendre le temps d'écouter son histoire. Ça m'a ouvert les yeux sur mes propres bêtises et comment mes proches ont réagi. Je voudrais lui poser une question : j'aimerais me rapprocher de Dieu mais je ne sais pas par quoi commencer, je ne suis d'aucune religion. La rencontre était : **INTERESSANTE, EPOUSTOUFLANTE.** **Briana** : Je ne sais pas comment expliquer la rencontre mais c'était bien et j'ai compris que le Dieu des chrétiens c'est **un Dieu d'AMOUR.** Tout ce que fait Olivier, il le fait par amour et en plus, il aime ce qu'il fait. **Oscar** : pour moi **DIEU=AMOUR** est l'amour est partout donc du coup DIEU est PARTOUT et accessible pour tout le monde. Cette heure était intéressante. La rencontre était **SYMPA, AGREABLE, INTERESSANTE.** **David** : C'est une bonne personne et il a dit des choses sur les religions. Il est prêtre depuis 23 ans. J'ai participé à la rencontre et Olivier voulait nous dire que nous pouvons avoir une deuxième chance dans la vie. J'ai beaucoup aimé la rencontre et je l'ai trouvé super sympa. Je me sens super à l'aise à parler de ma religion (chrétien). Il est **GENTIL, GENTIL, GENTIL.** S'il revient ça serait carrément Génial. La rencontre se résume par : **SYMPA,** à l'aise avec **RELIGION.**

**Léa** : J'ai retenu qu'il est ouvert d'ESPRIT. Il peut revenir quand il veut mais je ne suis pas spécialement intéressée par une nouvelle rencontre. La rencontre était **BIEN, RELIGION, OUVERTURE D'ESPRIT.**

**Jérémie** : C'était vraiment bien, un beau discours sur son expérience. Personnellement, je voudrais aussi partager mon expérience. La religion permet de réunir les gens dans le besoin. Je suis athée et je ne sens pas le besoin de faire une expérience spirituelle mais je partage les valeurs évoquées. Ses expériences font réfléchir à certaines choses ex : délinquance, prostitution. La rencontre était **COOL, HONNETE, et LIBRE, AGREABLE, INTERESSANTE, REMARQUABLE.**

**Alexandre** : Je voudrais bien qu'il revienne car il est une personne qui est agréable, qui a raconté des choses assez marquantes et intéressantes. La rencontre était riche et belle, il apporte une vision différente de la vie. La rencontre se résume par : **ENRICHISSANTE, HEUREUX, INTERESSANT.**

**Youns** : J'ai retenu que dans la vie, il nous faut réfléchir avant de faire une action (surtout qu'il nous faut penser aux retombées sur notre famille et nos proches en cas de conneries). Une rencontre avec Olivier m'a suffi. La rencontre était **INTERESSANTE, LIBRE, COOL.**

R. JANIEC